



**NOTA DE PRENSA N° 005 - 2014-GR.CAJ/RENAMA**

## **PROYECTO REFORESTACIÓN EN SAN PABLO Y SAN MIGUEL SE DESARROLLA CON ÉXITO**

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Personal técnico del proyecto viene ejecutando acciones de siembra de plántones, manejo y mantenimiento de plantaciones forestales.

Con el firme propósito de contribuir al desarrollo sostenible de los pueblos y dejar un proyecto bien desarrollado en las 05

comunidades campesinas del ámbito de influencia del proyecto **"REFORESTACIÓN EN LAS ZONAS ALTOANDINAS DE LAS PROVINCIAS DE SAN PABLO Y SAN MIGUEL, CAJAMARCA"**, el personal técnico del proyecto viene desarrollando acciones de siembra de plántones en este tercer año de ejecución, además manejo y mantenimiento de las plantaciones que se hicieron en el primer y segundo año del mismo.

Conjuntamente en las provincias de San Pablo y San Miguel se viene trabajando con denodados esfuerzos por alcanzar la meta propuesta para este proyecto que es la siembra de 1'650,000 plántones en 1,500 hectáreas, lo cual implica un monto de inversión de 3'984,254.65 nuevos soles.

Es preciso hacer mención que en estos tres años en los que se ha ejecutado el proyecto se ha logrado incrementar directamente el desarrollo socioeconómico y ambiental de las poblaciones rurales asentadas en las Comunidades Campesinas de Unanca, Pampa La Calzada, Suito Orco, La Lucma y Calquis e indirectamente de las comunidades que se encuentran en el ámbito de influencia del proyecto



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"  
"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO  
CLIMÁTICO"



Asimismo se ha logrado incrementar el desarrollo de capacidades en los beneficiarios ya que permanentemente se han desarrollado actividades de capacitación, sensibilización, talleres y asistencia técnica en temas ambientales, organizacionales y de desarrollo comunitario.

Por su parte el Ing. Ronal Mas Mas, residente del proyecto manifestó ***que "es preciso hacer conocer a la población de los resultados de la ejecución del proyecto, ya que ellos serán nuestros principales evaluadores; actualmente nos encontramos en el tercer año de ejecución y nos encontramos en plena actividad de siembra de plántones, toda vez que se culminaron satisfactoriamente las actividades de trazo, marcación y hoyación en las 05 comunidades de intervención, además se le hace conocer a la población que se están realizando acciones de manejo y mantenimiento de las plantaciones del primer y segundo año respectivamente, con lo cual se garantiza un desarrollo sostenible del proyecto luego de concluido".***

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 21 de febrero de 2014.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES  
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**